
Information des Bürgermeisters vom 19.12.2023 

 
Seit unserer letzten GVS am 28.09.23 möchte ich über folgende Punkte informieren: 

 

1. Amt Woldegk 

- es gab mehrere Beratungen, wie z.B. den Amtsausschuss und die erste 

Beratung zur Renaturierung Ratteyer Bach 

- es wird zwei Bauabschnitte geben, der erste läuft schon am Bach und der 

zweite am Durchlass Ortsausgang Rattey soll laut Planung im Februar 

beginnen 

- es gab ein Meeting zur Flüchtlingssituation, es werden wieder mehr 

Flüchtlinge erwartet - das Amt muss in der nächsten Zeit 22 Personen 

aufnehmen 

- es fand eine Besprechung zum Thema Radwege statt, Vorbereitungen sind 

getroffen, nächster Schritt ist der Erwerb des Landes 

- zur geplanten Fusion mit Voigtsdorf gibt es nichts Neues, wir führen am  

11. Januar 2024 eine Einwohnerversammlung durch 

 

 

2. Gemeinde 

- in den letzten Monaten hatten wir mehrere Jubiläen und Geburtstage in 

unserer Gemeinde 

- Seniorennachmittage und eine Weihnachtsfeier fanden großen Anklang 

- ein Höhepunkt war der Adventsmarkt der Vereine Feuerwehr und 

Drachenverein, in einer gemütlichen vorweihnachtlichen Atmosphäre 

konnte man die Vorweihnachtszeit beginnen, danke für die Mühen bei allen 

Helfern 

- zum Schluss, Dankeschön an alle Helfer bei dem Subbotnik am 30.09., 

unter Leitung des Vereins Freiwillige Feuerwehr Schönbeck wurden 

mehrere Bäume beseitigt und beräumt 

 

 

 

 

Detlef Penseler 


